



DES NOUVEAUTÉS RELIÉES À NOS PROGRAMMES

Cardio Secours :

Le nouveau programme sera lancé cet automne. Il sera disponible sous la forme traditionnelle ainsi que format hybride. L'enseignement hybride sera amélioré avec l'intelligence artificielle permettant de mieux cibler les connaissances de l'étudiant et d'adapter sa progression dans son apprentissage

Changements à venir dans les cours Premiers Soins:

En attendant la refonte complète du cours de Premiers Soins, une mise à jour importante aura lieu pour tous les instructeurs. Le programme met l'accent sur la pratique des compétences; réduit le temps de cours magistral global de l'instructeur; propose du matériel de présentation et des plans de leçon entièrement nouveaux que vous pourrez utiliser; favorise une formation en Premiers Soins plus cohérente, efficace et engageante

Alors que de plus en plus de provinces adoptent la norme CSA Z-1210-17, cette mise à jour assure l'uniformité de notre programme à l'échelle du pays (dans les administrations où l'harmonisation de la CSA est obligatoire).

Cours instructeur ACLS : Le premier cours instructeur standardisé verra le jour sous peu. Les Maître-Instructeurs auront dorénavant un outil précieux pour l'enseignement aux futurs instructeurs.

Restez à l'affût des courriels tout au cours de l'automne afin d'être tenu au courant des sorties de ces nouveaux programmes!

N'oubliez pas de consulter la description des cours disponibles sur le portail afin de déterminer le meilleur cours pour votre clientèle. Toutes les informations s'y retrouvent de la population visée par le cours jusqu'aux documents nécessaires pour y participer.

Nous vous remercions tous de votre engagement et votre grand intérêt dans l'enseignement de nos programmes.

Vous êtes au cœur de votre communauté, et vous avez un réel impact sur celle-ci. Vous partagez la grande mission de Cœur + AVC qui est de sauver des vies.

MERCI!

Sophie Labelle, BSc, DMD, FICD, MI SIR/PS
Gestionnaire du programme de réanimation, assurance qualité et engagement



NEW FEATURES RELATED TO OUR PROGRAMS

Heartsaver®:

The new program will be launched this fall. It will be available in the traditional form as well as blended format. Blended teaching will be improved with artificial intelligence to better target the student's knowledge and adapt his progress in his learning.

Changes coming to First Aid:

Pending the complete redesign of the First Aid course, an important update will take place for all instructors: shifts the curriculum focus to hands-on skills practice, reduces overall instructor lecture time, features entirely new presentation materials and lesson plans for you to use, supports more consistent, effective and engaging first aid training

As more provinces adopt CSA Standard Z-1210-17, this update ensures the consistency of our program across the country (in jurisdictions where CSA alignment is mandated)

ACLS Instructor Course: The first standardized instructor course will be launched shortly. Master Instructors will now have a valuable tool for teaching future instructors.

Stay tuned for emails throughout the fall to be kept informed of the releases of these new programs!

Don't forget to check the course descriptions available on the portal to determine the best course for your clients. All the information can be found from the target students of the course to the documents necessary to participate to the course.

Thank you all for your engagement and great interest in teaching our programs.

You are at the heart of your community, and you have a real impact on it. You share the great mission of Heart & Stroke which is to save lives.

THANK YOU!

Sophie Labelle, BSc, DMD, FICD, MI SIR/PS
Resuscitation Program Manager, Quality Assurance and Engagement

